

ABSTRAK

REVINA YUNI AMALIA: Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah Terhadap Perolehan *Gift Diamond* Dalam *Live Streaming* Pada Aplikasi Tiktok (Studi Pada Akun Tiktok @Idupnyasukagabut)

Media sosial yang sekarang marak di gandrungi masyarakat yaitu salah satunya aplikasi TikTok. TikTok menambah fitur *live streaming*, dari sekian banyaknya pelaku *live streaming* di TikTok salah satunya adalah konten kreator dengan akun bernama @idupnyasukagabut. Kreator menjadikan *live streaming* sebagai kebiasaan untuk menghasilkan uang dengan mengatas namakan *gift*/hadiah. Keadaan objek pertukarannya secara khusus perlu dikaji hukum syariahnya, karena objek pertukaran dari *diamond* menjadi uang pada aplikasi TikTok yang dihasilkan dari *live streaming* tersebut hanya muncul pada saat ini.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perolehan *gift diamond* dalam *live streaming* pada aplikasi TikTok di akun @idupnyasukagabut dan untuk memahami tinjauan hukum ekonomi syariah terhadap perolehan *gift diamond* dalam *live streaming* pada aplikasi TikTok di akun @idupnyasukagabut.

Akad adalah perbuatan yang disengaja dibuat oleh dua orang atau lebih, berdasarkan persetujuan masing-masing. Akad *ju'ālah* adalah suatu akad perjanjian untuk memberikan imbalan atau bayaran kepada seseorang atas pekerjaan tertentu atau pencapaian hasil yang ditentukan. *Gift diamond* merupakan barang virtual yang bisa di kirimkan kepada kreator sebagai bentuk apresiasi imbalan reward/penghargaan atas pencapaian yang telah dilakukan oleh kreator pada *live streaming* di Aplikasi TikTok karena telah terpenuhinya keinginan penonton yang telah dilakukan oleh kreator.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, metode penelitian yang lebih menekankan analisa atau deskriptif, dengan menggambarkan karakteristik atau fenomena yang diteliti. Sumber data pada penelitian ini menggunakan data primer dan sekunder.

Hasil penelitian Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah Terhadap Perolehan *Gift Diamond* Dalam *Live Streaming* Pada Aplikasi Tiktok adalah akad *ju'ālah* dapat memenuhi syarat pada perolehan tersebut dan perolehan uang dari *gift diamond* tersebut adalah halal, karena telah terpenuhinya rukun dan syarat *ju'ālah*, pekerjaan yang dilakukapun membawa kepada kemaslahatan.

Kata Kunci: Tiktok, Live Streaming, Gift